



Liebe Eltern der zukünftigen Erstklässler,

die Einschulung Ihres Kindes steht unmittelbar bevor. Auf Grund der ungewissen Coronasituation in sechs Wochen müssen wir sie vorsichtshalber anders organisieren als die Jahre zuvor.

**Die Einschulungsfeierlichkeiten finden für alle Erstklässler am Donnerstag, 19.08.2021 in drei Gruppen statt.**

Der folgenden Tabelle entnehmen Sie bitte den geplanten Ablauf. Halten Sie sich unbedingt an die vorgegebenen Zeiten!

	<b>E1/E2</b>	<b>E3/E4</b>	<b>E5/E6</b>
<b>Gottesdienst</b>	9.45 – 10.15 Uhr (30 min)	10.35 – 11.05 Uhr (30 min)	11.30 – 12.00 Uhr (30 min)
<b>Begrüßung Schulhof</b>	10.15 – 10.35 Uhr (20 min)	11.05 – 11.25 Uhr (20 min)	12.00 – 12.20 (20 min)
<b>Unterrichtsstunde in der Klasse</b>	10.35 – 11.20 Uhr (45 min)	11.25 – 12.10 Uhr (45 min)	12.20 – 13.05 Uhr (45 min)
<b>Eltern holen Kinder ab</b>	11.20 – 11.30 Uhr (10 min)	12.10 - 12.20 Uhr (10 min)	13.05 -13.15 Uhr (10 min)

### Gottesdienst:

Bei gutem Wetter treffen wir uns vor dem Gemeindezentrum MaGma Vincenzstraße hinter der Seniorenresidenz. Bei schlechtem Wetter gehen wir in die Kirche M. Magdalena. Alle Religionen sind herzlich willkommen! Wer nicht am Gottesdienst teilnehmen will, kommt bitte pünktlich zur Begrüßung auf den Schulhof.

Nach dem Gottesdienst laufen die Kinder in Begleitung ihrer Eltern zum Schulhof. Der Platz für die Begrüßung wird Ihnen vom schulischen Personal gezeigt. Die Familien stellen sich im Abstand zueinander auf.

### Begrüßung auf dem Schulhof:

Beachten Sie, dass für Jahrgang 3 und 4 parallel ganz normaler Unterricht stattfindet. Verlassen Sie bitte unbedingt direkt nach der Begrüßung den Schulhof, wenn Sie dazu aufgefordert werden.

### Unterrichtsstunde in der Klasse:

Ihr Kind erlebt die erste Unterrichtsstunde seines Lebens. Alle wichtigen Informationen bezüglich der folgenden Schultage werden Ihrem Kind ausgehändigt (gelbe Postmappe). Währenddessen haben die Eltern üblicherweise Zeit zum Austausch auf dem Schulhof bei Kaffee und Kuchen. Ob die Hygienevorgaben es auch in diesem Jahr zulassen, können wir

derzeit noch nicht sagen. Seien Sie also darauf vorbereitet, dass Sie vielleicht zum Verlassen des Schulhofs gebeten werden. Und nehmen Sie es uns nicht übel.

### **Eltern holen Kinder ab:**

Nach dem Unterricht führt die Klassenlehrerin die Lernanfänger zum Gemeindezentrum MaGma. Dort holen Sie Ihr Kind bitte pünktlich ab. Den Klassenraum Ihres Kindes können Sie sich gerne zum ersten Elternabend ansehen.

### **Allgemeine Hinweise:**

Bei allem Verständnis: Pro Lernanfänger sind als Begleitung maximal zwei Erwachsene plus Geschwisterkinder zugelassen.

Bitte bringen Sie unbedingt einen Nachweis über GGG (genesen, geimpft, getestet) für Ihr Kind und die Begleitpersonen mit.

Wir bitten Sie grundsätzlich einen Abstand von 1,5 m einzuhalten, Hinweise zu beachten und einen Mund-Nasen-Schutz in geschlossenen Räumen zu tragen (Kirche, Kinder im Klassenraum)

Bitte bedenken Sie beim Fotografieren, dass der Datenschutz und die Einhaltung des Infektionsschutzes Vorrang haben.

Aus Sicherheitsgründen sind alle bemüht den straffen Zeitplan einzuhalten. Bitte weichen auch Sie nicht davon ab!

Schon mal vorab: Am Freitag, 20.08.2021 beginnt der Unterricht für Ihr Kind um 9.00 Uhr und endet um 11.50 Uhr. Beim Bringen und Abholen Ihres Kindes beachten Sie bitte, dass das Betreten des Schulhofs durch Eltern weiterhin verboten ist. Schulisches Personal wird Ihr Kind dabei unterstützen, seinen Klassenraum wieder zu finden.

Unterstützen Sie bitte unsere Bemühungen um die Einhaltung der Hygienevorschriften und vermeiden Sie „Knubbeleien“ vor dem Schultor.

Sollten Sie Angelegenheiten im Sekretariat zu erledigen haben, bitten wir Sie dies telefonisch zu erledigen.

Wir freuen uns auf das neue Schuljahr mit Ihrem Kind. Es werden sich noch Fragen ergeben und es wird nicht alles auf Anhieb reibungslos klappen. Lassen Sie sich und Ihrem Kind Zeit um anzukommen und sich an die neue Situation zu gewöhnen.

Als neue Kirchsul-Eltern sitzen Sie nun mit uns zusammen in einem Boot. Gemeinsam werden wir den Anfang schaffen!

Mit freundlichen Grüßen

K. Rogula, Rektorin